

"PONIENDO EN VALOR LO NUESTRO"

on demasiada frecuencia sucede que tendemos a considerar que lo que viene de fuera es mejor, de mayor calidad. Sirva esta invitación de GACETA para poner en valor algo nuestro.

El Albergue Puerto Vallehermoso es una instalación de La Solana, propiedad de una entidad tan nuestra como la Fundación Benéfica "Legado Bustillo", y que sitúa nuestra localidad en el mapa del alberguismo rural y juvenil. En apenas tres años de funcionamiento real, y con unos recursos limitados dada la situación económica, se ha conseguido que nuestro albergue sea conocido por las principales entidades que hacen uso de este tipo de instalaciones. Valgan como ejemplo Cruz Roja y los Scouts, que confiaron desde el principio en nosotros, y como consecuencia de la calidad del servicio prestado, han seguido contratando nuestras instalaciones de forma recurrente. Síntoma de que algo se está haciendo bien.

Para poner en valor el albergue, cabe destacar como elemento diferenciador, que en su diseño y construcción se dio importancia a lograr una instalación apta para las personas con dificultades de movilidad. El resultado fue la consecución del certificado oficial de "instalación accesible", que casi ningún albergue cumple. Ello ha permitido que múltiples asociaciones que trabajan con estas personas hayan programado sus actividades en nuestro albergue, obteniendo el reconocimiento de ser una instalación ideal para las personas con capacidades diferentes. Este factor ahonda en la filosofía del marcado carácter social de la Fundación, cuya finalidad en todas sus acciones es velar por los que más necesidades tienen.

Con la perspectiva de estos tres años, hoy podemos hacer un balance muy positivo de la actividad en el Albergue Puerto Vallehermoso. Llegamos los últimos a un sector masificado en oferta, pero hemos logrado abrir un hueco en el mercado y alcanzar un nivel medio de actividad y ocupación más que razonable. Una satisfacción personal que tenemos quienes participamos en la gestión del albergue es que muchos grupos repiten. Y lo que es muy importante, recomiendan el albergue a otros. Siempre hemos tenido claro que la me-

jor publicidad, y más barata, es ofrecer un servicio con la mejor relación calidad-precio, ya que el boca a boca funciona. De momento, este objetivo se está cumpliendo y de ello nos estamos beneficiando.

No quisiera dejar de hablar de algo tan importante como el componente humano del albergue. La Fundación "Legado Bustillo" cuenta con un Centro Especial de Empleo, creado para generar puestos de trabajo dignos para personas con discapacidad de La Solana. De lo contrario, tendrían dificultades para acceder al mercado normalizado de trabajo. Es de este CEE de donde se surte la mano de obra que presta sus servicios en el albergue, todas personas de la localidad, sin conocimientos previos sobre este sector, ya que casi todos provenían de otros ámbitos tan diferentes como lo son la construcción, la agricultura o la confección. Por ello, deseo poner en valor el trabajo y la dedicación de Goyi, Gregorio, Leoncio, Manuel, Maxi, Pablo, Belén, Sebastiana y Tomasi, que son quienes conforman la plantilla de trabajadores. Sin olvidar a otros que han trabajado con nosotros